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COMUNE DI PISA 

 

Seduta Consiliare del 27 luglio 2017 

Sala Regia Palazzo Gambacorti 
Sessione pomeridiana 14,30 - sino a termine dei lavori 

 

Verbale dei lavori 
 

 
 

Ore 15,12  inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 23 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Question time 

Question-time 01 - Odg Agg.vo - SITUAZIONE DI GRAVE PERICOLO DELLA PISTA CICLABILE DELLA 

PASSERELLA DA SAN GIUSTO A VIA CORRIDONI - PRESENTATA DALLA CONS. BRONZINI, SU DELEGA 

DEL CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN DATA 25/07/2017 - ID 1458918 

Illustra: M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore) per conto dell'Assessore G. Forte (Assessore alla Mobilità 

Urbana) 

Conclude: M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Comunicazione  - M. Filippeschi (Sindaco) - “Saluto al Capo Gabinetto della Prefettura" 

 

 

Proposte: 

Proposta 05 -  DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (D.U.P.) 2017-2019. MODIFICHE DEL 

PROGRAMMA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2017-2019 ED ELENCO ANNUALE 2017 - 2° 

VARIAZIONE - AGGIORNAMENTO DEL PROGRAMMA BIENNALE DEGLI ACQUISTI DI BENI E SERVIZI - 

ID 1452677 (immediata esecuzione) congiuntamente alla  
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Proposta 06 - ART. 193 D.LGS. 267/2000 - SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI DI BILANCIO 

DELL’ESERCIZIO 2017 E CONTESTUALE VARIAZIONE DI ASSESTAMENTO - ID 1453213 (immediata 

esecuzione) 

Illustra: A. Serfogli (Assessore al Bilancio) 

Interventi:  R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), F. Auletta (Una città in comune-PRC), M. Nerini (Noi 

adesso Pis@-Fratelli d'Italia-AN), , G. Ventura (In lista per Pisa), R. Latrofa (Pisa nel Cuore) , S. 

Ghezzani (Sinistra Italiana), S. Landucci (Gruppo Misto Green Italia/Possibile) , F. De Negri (PD) , V. 

Fichi (PD), F. Bedini (Noi adesso Pis@-Fratelli d'Italia-AN), R. Mariotti (In lista per Pisa) , E. Zuccaro 

(M5S) , M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) , L. Cioncolini (PD) , M. Filippeschi (Sindaco) 

Replica: A. Serfogli (Assessore al Bilancio) 

 

Presentati sulla proposta n. 05 n. 2  Emendamenti e n. 1 Ordine del giorno: 

- Emendamento n. 1 - consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interventi: A. Serfogli (Assessore al Bilancio) 

A favore: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Contro: R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Votazione Emendamento n. 1:  favorevoli: 04  contrari: 22  astenuti: 01  respinto 

 

- Emendamento n. 2 - consigliere M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Illustra: consigliere M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

A favore: S. Landucci (Gruppo Misto Green Italia/Possibile) 

Interventi: A. Serfogli (Assessore al Bilancio) 

Votazione Emendamento n. 2: favorevoli: 04  contrari: 20  astenuti: 01  respinto 

 

- Ordine del giorno n. 1 - consigliere F. Bedini (Noi adesso Pis@-Fratelli d'Italia-AN) - ad oggetto: 

"Incremento della somma destinata al capitolo di spesa - manutenzione Straordinaria patrimonio 

ERP" 

Illustra: F. Bedini (Noi adesso Pis@-Fratelli d'Italia-AN) 

Interventi: A. Serfogli (Assessore al Bilancio) 

S. Landucci (Gruppo Misto Green Italia/Possibile) 

A favore: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Contro: F. De Negri (PD) 

Votazione Ordine del giorno n. 1 emendato: favorevoli: 10  contrari: 16  astenuti: 0  respinto 

 

- Ordine del giorno n. 2 - consigliere R. Latrofa (Pisa nel Cuore) ad oggetto: "D.U.P 2017-2019" 

Illustra: consigliere R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Interventi: S. Landucci (Gruppo Misto Green Italia/Possibile), M. Nerini (Noi adesso Pis@-Fratelli 

d'Italia-AN) , M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Interventi: A. Serfogli (Assessore al Bilancio) 

Votazione Ordine del giorno n. 2 emendato: favorevoli: 21  contrari: 02  astenuti: 01  approvato 

 

- Ordine del giorno n. 3 - consigliere M. Ricci (Una città in comune-PRC) ad oggetto: "Sicurezza 

Stradale" 

Illustra: consigliere M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Interventi: A. Serfogli (Assessore al Bilancio)  

Votazione Ordine del giorno n. 3: favorevoli: 26  contrari: 0  astenuti: 0  approvato 

 

- Ordine del giorno n. 4 - consigliera Simonetta Ghezzani (Sinistra Italiana) ad oggetto: "Chiarire i 
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termini della convenzione con AC Pisa 1909 e l'impegno dai 650.000 euro stanziati per l'Arena 

Garibaldi" 

Illustra: consigliera Simonetta Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Interventi: A. Serfogli (Assessore al Bilancio), F. Auletta (Una città in comune-PRC) , R. Latrofa (Pisa 

nel Cuore) 

 Votazione Ordine del giorno n. 4: favorevoli: 07  contrari: 14  astenuti: 03  respinto 

Dichiarazione di voto sulla proposta: 

Contro: F. Auletta (Una città in comune-PRC) , F. Bedini (Noi adesso Pis-Fratelli d'Italia-AN) 

Votazione proposta:  favorevoli: 17  contrari: 08  astenuti: 0  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 17  contrari: 08  astenuti: 0  approvata 

 

Presentati sulla proposta n. 06 n. 1  Emendamento e n. 1 Ordine del giorno: 

- Emendamento n. 1 - consigliera S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

A favore: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione Emendamento n. 1:  favorevoli: 07  contrari: 14  astenuti: 03 respinto 

 

- Ordine del giorno n. 1 - consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) ad oggetto: "Incarichi 

esterni" 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interventi:  S. Gallo (PD), R. Latrofa (Pisa nel Cuore) , S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Votazione Ordine del giorno n. 1: favorevoli: 06  contrari: 18  astenuti: 0  respinto 

Dichiarazione di voto sulla proposta: 

Contro: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione proposta: favorevoli: 17  contrari: 08  astenuti: 0  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 17  contrari: 08  astenuti: 0  approvata 
 

Alle ore 22.00  la seduta viene sciolta 

 

 

 

                                                                                                                Il Segretario Generale 

                                                                                                              Dott.ssa Marzia Venturi 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 

 

 

 

 


